

Goblog

Tudang Sipulung Ikatan Alumni SMPN 13 Makassar Satu Hati Semestinya Sukses Digelar

Subhan Riyadi - MAKASSAR.GOBLOG.CO.ID

Jun 4, 2023 - 20:31



MAKASSAR-- Dalam menyalurkan dan menyatukan spirit kekeluargaan melalui keluarga besar alumni. Ikatan Alumni SMP Negeri 13 Makassar telah

menyelesaikan kegiatan Tudang Sipulung sebagai salah satu kegiatan Road To Mubes tahun 2023.

Tudang sipulung ini berlangsung selama 1 (satu) hari pada 3 Juni lalu di Red Corner Cafe , Makassar.

Pada kegiatan Road To Mubes tersebut yang mengangkat tema 'satu hati semestinya' diputuskan beberapa hal terkait keorganisasian Ikatan Alumni SMP Negeri 13 Makassar.

Dalam sambutannya, Ketua Harian IKA SMPN 13, Azrijal mengungkapkan apresiasi atas kehadiran seluruh peserta yang telah meluangkan waktu untuk membahas perjalanan organisasi kita ini kedepannya.

Dalam sambutan Ketua Harian IKA SMPN 13, Azrijal mengungkapkan apresiasi atas kehadiran seluruh peserta yang telah meluangkan waktu untuk membahas perjalanan organisasi kita ini kedepannya.

"Kegiatan road to mubes ini juga sebagai langkah menjaga spirit positif dalam ritme organisasi," jelasnya.

"Dengan tudung sipulung ini kita mengundang untuk menjaga spirit kekeluargaan," pesannya.

Dikesempatan yang sama Bendahara Umum, Amril Arifin menjelaskan bahwa Berhubung masa bakti pengurus periode 2019-2023 berakhir tahun ini maka akan dilaksanakan Musyawarah Besar.

Dijabarkannya lagi teknis pertemuan, syarat calon ketua umum, alur dan tata cara kampanye bakal caketum hingga sumber pendanaan serta harapan yang akan dicapai setelah Musyawarah Besar dilaksanakan.

Terkait Mubes yang sedianya akan dilaksanakan sebelumnya di Villa Saung Beba yang diundur, maka diputuskan mengambil langkah cermat dan strategis melalui rapat yang dilaksanakan bersama steering committee yang diketuai oleh Sopian atau akrab di panggil kanda picenk.

"Dibentuk tim merumuskan apa yang akan dilakukan bekerja dan berupaya sebagaimana seharusnya," jelas Amril.

Acara yang dipandu oleh Irawaty Amir berjalan cukup alot , Sesekali dihujani interupsi namun hal ini berbuah manis dengan keputusan yang dicapai demi masa depan organisasi IKA TILAS.

Pasca undangan disebar dengan memanfaatkan kemudahan teknologi. Akhirnya dapat dihadiri oleh perwakilan per angkatan yakni dari alumni 1984 hingga tahun 2014.

Adapun hasil Tudang Sipulung , road to mubes ini menghasilkan nota kesepahaman yakni; Disepakati oleh seluruh peserta Tudang Sipulung bahwa Pelaksanaan Mubes pada hari Sabtu, 8 Juli 2023 di Makassar.

"Tempat kegiatan akan mengkondisikan dana yang terkumpul dari sumbangan

Angkatan,"jelas Sekertaris Umum IKA TILAS, Rahminingsih.

Diungkapkannya lagi bahwa sesuai hasil rapat tudang sipulung, road to mubes ini adalah Memberikan kepercayaan kepada Pengurus untuk membentuk pelaksanaan Mubes.

"Draft Road to Mubes disetujui sebagai tahapan dasar pelaksanaannya, Untuk diketahui secara umum dan terbuka kepada semua alumni.

Kegiatan yang berlangsung sehari ini ramai dihadiri perwakilan tiap-tiap angkatan antara lain; Alumni 84 (1 orang) 2. Alumni 85 (3 orang) , Alumni 86 (2 orang) Alumni 87 (3 orang), Alumni 89 (1 orang), Alumni 90 (2 orang), Alumni 91 (7 orang), Alumni 92 (8 orang) Alumni 93 (4 orang), Alumni 94 (3 orang), Alumni 95 (3 orang), Alumni 96 (2 orang), Alumni 97 (3 orang), Alumni 2001 (2 orang), Alumni 2006 (2 orang), Alumni 2010 (1 orang), Alumni 2011 (1 orang) dan Alumni 2014 (2 orang).

Diketahui Sekolah yang terletak di Jalan Tamalate 6 , Kelurahan Kassi-Kassi , Kecamatan Rappocini Kota Makassar ini telah berdiri sejak 1980 yakni SK Pendirian Sekolah : 01/01/1980, Tanggal SK Pendirian : 1981-12-31

Sebagaimana Dikutip dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, Data Pokok Pendidikan Direktorat Jenderal Pendidikan Anak Usia Dini, Pendidikan Dasar dan Pendidikan Menengah.